

# Flora Pulina

Schauspielerin - Regisseurin - Sprecherin



## Schauspiel

Nach dem erfolgreichen Abschluss meines Schauspielstudiums als „Master of Arts“ an der Hochschule für Musik und Theater „Felix Mendelssohn Bartholdy“ 2014 in Leipzig spielte ich an verschiedenen Bühnen im deutschsprachigen Raum (u.a. in Leipzig, Essen, Berlin und Regensburg).

Mit der Inszenierung „Der große Marsch“ (Regie: Sebastian Hartmann) wurde ich im Jahr 2013 Preisträgerin des Förderpreises des Bundesministeriums für Bildung und Forschung. Auf der Bühne merkte ich mehr und mehr, dass sich mein schauspielerisches Potential am besten entfaltet hat, wenn ich kooperativ meine Figuren entwickeln durfte. Dies führte dazu, dass ich mich im Jahr 2016 dazu entschloss, als freischaffende Schauspielerin zu arbeiten, um so unabhängig wie möglich agieren zu können. Meine Flexibilität und langjährige Berufserfahrung ermöglicht es mir, sehr spontan Rollen an Theatern und Schauspielhäusern zu übernehmen. Neben der Arbeit am Stadttheater wirke ich gerne an innovativen Projekten der freien Szene mit, die zum Ziel haben, Kultur zu vermitteln und jungen Menschen die Welt des Theaters auf eine humorvolle Art und Weise näher zu bringen.

Seit vielen Jahren verbindet mich eine stetige kreative Zusammenarbeit mit den Künstler:innen von Glanz & Krawall - einem freien Musiktheater-Kollektiv aus Berlin. Auch im Bereich Film biete ich mein schauspielerisches Können an. In den letzten Jahren konnte ich mich sowohl als Schauspielerin als auch als Regisseurin in diversen Kurzfilmen beweisen.